

PRESENTAN CONCURSO PARA ILUMINAR LA MONEDA

El Presidente Lagos señaló que esta iniciativa recrea el entusiasmo demostrado por más de 23 mil santiaguinos que visitaron diversos edificios de la capital con ocasión del Día del Patrimonio Histórico.

El proyecto "Philips Ilumina Tus Ideas" ha permitido renovar la presentación nocturna del puente Condell, el cerro Santa Lucía y la Universidad Federico Santa María, con miras al Bicentenario de la República.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, recibió esta mañana al presidente de Philips Chilena S.A., Paulo Simas, quien le presentó el concurso "Philips Ilumina Tus Ideas 2002", destinado a desarrollar una nueva iluminación a las fachadas del Palacio de La Moneda. "Estoy seguro de que este esfuerzo de 'Philips Ilumina tus Ideas', llevado al Palacio de los Presidentes, va a ser de esta casa histórica algo aún más trascendente para los chilenos", señaló el Mandatario.

El Jefe de Estado agradeció la iniciativa de la compañía y señaló que el proyecto recrea el entusiasmo demostrado por los miles de chilenos que desafiaron una incesante lluvia para visitar distintas edificaciones históricas con ocasión del Día de Patrimonio Histórico, conmemorado el pasado domingo 26 de mayo. "Más de 23 mil santiaguinos desafiaron una copiosa lluvia y visitaron buena parte de nuestros principales sitios en la capital, y un número más importante aún lo hizo en distintas regiones del país", subrayó.

El Mandatario recordó que "ese día domingo se abrieron el Palacio Cousiño, el Palacio de La Moneda, la Intendencia Metropolitana, el municipio de Santiago, la Escuela Militar, entre otros". Agregó que "ese mismo entusiasmo fue el que movió a tantos a revalorar lo que es nuestro patrimonio, y dentro de aquellos que han revalorado nuestro patrimonio ha sido también la empresa privada la que ha empezado a participar activamente en esta recuperación de nuestras raíces".

En este sentido, el Presidente Lagos destacó el aporte del concurso que proyecta iluminar diversos puntos de interés del patrimonio arquitectónico nacional con miras a la celebración del Bicentenario de la República. "Ayer hablamos del Bicentenario a través de un sitio Web. Hoy día hablamos del Bicentenario a través de cómo somos capaces de iluminar las ideas. De esa manera, a medida que nos acercamos al 2010, nos preparamos para dar un nuevo salto en el avance de este país", concluyó.

El concurso fue creado por la empresa Philips Chile S.A. en 1999 con el objetivo de aportar al desarrollo del diseño de iluminación. La iniciativa está dirigida a arquitectos y estudiantes de arquitectura de las regiones Metropolitana y V, en grupos compuestos por un máximo de cuatro personas.

La elección de las edificaciones que serán iluminadas es orientada por la Corporación del Patrimonio Cultural de Chile. Los criterios de selección se relacionan con la calidad patrimonial de la edificación, su representatividad, visibilidad y viabilidad de ejecución. También se evalúa que la iluminación pueda ser mantenida por la municipalidad o institución pública beneficiada. Por último, se considera la definición de su aporte social urbano, estética y seguridad.

A través de este concurso ya han sido iluminados el puente Condell, de la comuna de Providencia; el cerro Santa Lucía y, en los próximos meses, será inaugurada la iluminación de la Universidad Federico Santa María en Valparaíso.

El concurso es patrocinado por la Comisión Bicentenario de la República, el Consejo de Monumentos Nacionales, la Comisión Nacional de Energía, el Colegio de Arquitectos de Chile y la Corporación del Patrimonio Cultural de Chile.

La convocatoria al concurso se inicia el miércoles 26 junio. Las bases tienen un valor mínimo de 30 mil pesos, el dinero recaudado por este concepto irá en beneficio de la Fundación San José.